
 

 Атанор модернизировал систему видеоконференцсвязи в Росздравнадзоре 

Обновление системы видеоконференцсвязи добавило новые возможности всему залу в 

целом. В ходе модернизации были расширены системы коммутации, отображения, 

установлена система центрального управления.   

Система видеоконференцсвязи была 

дополнена, прежде всего, системой 

центрального управления  Palantir.  С этим 

производителем Атанор сотрудничает уже 

более 10 лет. Интеллектуальная система 

центрального управления значительно 

расширила функции комплекса. К примеру, 

камеры технологического телевидения 

получили функцию автоматического 

наведения и фокусировки на 

выступающих. Кроме того, в ходе 

модернизации к системе технологического телевидения была добавлена еще одна камера 

высокого разрешения, что позволило создавать и транслировать удаленным абонентам 

наиболее удобные ракурсы.  

Для более комфортной работы с 

контентом во время сеанса 

видеоконференцсвязи, рядом с 

микрофонами установлены 

дополнительно пять мониторов Hewlett 

Packard. Дисплеи смонтированы на 

специальных подставках, разработанных 

российским производителем AV 

Production для конференц-залов. С одной 

стороны, они позволяют закрепить монитор как можно ниже над столом для оптимального 

обзора участников, с другой – фиксируют экран под оптимальным для обзора углом.  

Функционал конференц-системы расширен также конференц-телефоном Polycom, который 

позволяет сохранять устойчивую связь и высокий уровень аудио сигнала. Все множество 

как уже существовавших, так и новых функций активируется при помощи программного 

интерфейса управления  с компьютера оператора. Весь интерфейс разбит на 4 вкладки, 

которые соответствуют системам коммутации, звуковоспроизведения, видеоконференц-

связи и конференц-системе.  

Коммутация построена на оборудовании брендов Aten и Kramer Electronics. С помощью 

этого оборудования усиливаются и преобразуются различные видеосигналы. В ходе 

выполнения проекта со стороны заказчика поступила просьба об ускорении сроков монтажа. 

Руководство Атанора решило пойти навстречу, поскольку в конференц-зале планировалось 

провести общее для Министерства здравоохранения РФ совещание.                  

 


